

Quiénes **somos**

ASUFIN es una asociación de consumidores constituida el 20 de julio de 2009 e inscrita en el Registro Estatal de Asociaciones de Consumidores y Usuarios (REACU). Tiene por objeto la defensa de los derechos e intereses legítimos de los usuarios de entidades y compañías financieras y de inversión. Ejerce una interlocución activa con las instituciones, autoridades, administraciones públicas y organismos de carácter económico financiero, en nuestro país y en el ámbito europeo.

Forma parte del Programa Finanzas para todos, de educación financiera, del Banco de España y la CNMV, del que ha obtenido el Premio a la mejor trayectoria en el desarrollo del Plan de educación financiera en 2021.

ASUFIN

Grupos consultivos y organizativos

- EBA - Patricia Suárez-Representante de los consumidores en el "Banking Stakeholder Group"
- ESMA - Patricia Suárez - Miembro del Comité Permanente de Protección de los Inversores e Intermediarios (IPISC)
- COMISIÓN EUROPEA - DG FISMA y DG JUST - Patricia Suárez - Vicepresidenta del "Financial Services User Group" (FSUG)
- COMISIÓN EUROPEA - DG FISMA - Miembro de "NPL Advisory Panel"
- FINANCE WATCH - Miembro desde 2018. Patricia Suárez - Vicepresidenta
- BEUC - Miembros desde 2020
- DEA - Miembros desde 2021